

Schweizer Rückentage 2023 – Information zur Untersuchung

Kostenlose Rückenuntersuchung von Kindern und Jugendlichen

Die Schweizer Rückentage sind eine Aktion von ChiroSuisse, der Schweizerischen Gesellschaft für Chiropraktik. Die teilnehmenden Chiropraktorinnen und Chiropraktoren untersuchen im Rahmen der Schweizer Rückentage kostenlos die Rücken von schulpflichtigen Kindern und Jugendlichen (im Alter von 6 bis 18 Jahren).

Die Untersuchung umfasst eine chiropraktische Basiskontrolle ohne weiterführende diagnostische Massnahmen (wie z.B. Röntgen oder Labor). Das Kind oder der/die Jugendliche muss von einer gesetzlichen Vertreterin / einem gesetzlichen Vertreter begleitet werden. Jugendliche ab 13 Jahren dürfen, sofern sie urteilsfähig sind, ohne gesetzliche Vertretung kommen.

Der Chiropraktor/ die Chiropraktorin berichtet mündlich direkt vor Ort. Die Untersuchung dauert etwa 20 Minuten. Die Teilnahme führt zu keinen weiteren Verpflichtungen der Beteiligten.

Bitte füllen Sie das Untersuchungsblatt mit Ihrem Kind zusammen aus und unterschreiben Sie den Fragebogen (beides erhalten Sie am Untersuchungstag in der Praxis). Die Angaben dienen der Chiropraktorin / dem Chiropraktor als Ergänzung bei der Untersuchung.

Herzlichen Dank!

Weitere Informationen: www.schweizer-rueckentage.ch